

Home / En caso de desabastecimiento, se importaría gas desde Venezuela: ministra de Minas



DESTACADO GENERALES

En caso de desabastecimiento, se importaría gas desde Venezuela: ministra de Minas

agosto 12, 2022 / Redacción

A pocas horas de que el presidente de Ecopetrol anunciara el hallazgo de dos provincias gasíferas, la ministra de Minas y Energía, Irene Vélez, advirtió que Colombia tendría que importar gas desde Venezuela.

De acuerdo con Vélez, en caso de que el abastecimiento de gas en Colombia no sea suficiente durante los próximos 7 u 8 años, se podría traer a través de las líneas de transporte ya existentes.



«Tenemos reservas de gas de siete a ocho años. Si necesitáramos llenar nuestra matriz energética se podría hacer la conexión de transporte de gas con Venezuela. Si llegara el caso en que nuestras reservas no fueran suficientes para nuestro autoabastecimiento, necesitamos soluciones, que podrían ser conectarse con otros países», confirmó la ministra en una entrevista radial.

Sostuvo que esta opción no se descarta, teniendo en cuenta que el gobierno del presidente Gustavo Petro no firmará nuevos contratos de exploración.

Por su parte, el presidente de Ecopetrol, Felipe Bayón, precisó que la importación afectaría el

Caribe



SUSCRÍBETE A LA EDICIÓN DIGITAL: 3205420458



Por su parte, el presidente de Ecopetrol, Felipe Bayón, precisó que la importación arcaica es el bolsillo de los colombianos, donde el promedio de la factura de gas pasaría de \$30 mil a \$ 120 o \$ 150 mil.

La Jagua de Ibirico se proyecta como el Centro de Desarrollo Agroindustrial, Turístico y Minero de Colombia

Junior intentará levantar la cabeza ante el DIM, con Carlos Bacca por primera vez como titular

EDICIÓN IMPRESA



Esta es nuestra edición digital del viernes 12 de agosto, de 2022

agosto 12, 2022 / Redacción



Esta es la edición digital del jueves 11 de agosto, de 2022

agosto 11, 2022 / Redacción



Esta es la edición digital del miércoles 10 de agosto, de 2022

agosto 10, 2022 / Redacción



Esta es nuestra edición digital del martes 9 de agosto, de 2022

agosto 9, 2022 / Redacción

DIARIO DEL NORTE
Periódico de la Región Caribe

Secciones

Elegir la categoría

Red de portales

Suscripciones
Sistema Cardinal
Enfoque Caribe
Gamez Editores

Zona de suscriptores